



El Ayuntamiento explica las incidencias en el suministro de agua

8/Ago/2014.- A raíz de las diferentes consultas y quejas recibidas por parte de los ciudadanos el Ayuntamiento explica las incidencias que producidas en el servicio de abastecimiento de agua.

Los residuos detectados en algunas zonas del municipio están provocados por la utilización de una nueva canalización para captar el agua desde el Pantano de San Juan. Así, a propuesta del Canal de Isabel II, durante la primera semana del mes julio, captamos el agua a través del nuevo sistema de tuberías que construyó el Canal por el camino de la vía y discurre desde Picadas a Pelayos, San Martín y otros municipios del suroeste como Cadalso o Rozas de Puerto Real. Es la primera vez que se utilizaba esta canalización.

Actualmente y una vez comprobadas las incidencias en el suministro, el Ayuntamiento ha vuelto a captar el agua por el circuito habitual: desde el Pantano de San Juan, zona Virgen de la Nueva, utilizando la red de distribución municipal.

Desde el Ayuntamiento pedimos disculpas a los ciudadanos, por las molestias causadas, a la vez que hemos puesto en conocimiento del Canal de Isabel II, todas las incidencias recibidas.